

## FREIWILLIGENARBEIT

### → FREIWILLIGENARBEIT STÄRKEN

Freiwilligenarbeit ist aus unserer Gesellschaft nicht mehr wegzudenken. Ob im Musik-, Sport- oder Theaterverein, im Chor, in Jungmannschaften oder sogar in Parteien – mit ihrem riesigen Einsatz beschenken zahllose Helfer:innen unserer Gesellschaft tagtäglich ein lebendiges Zusammensein. Oftmals unterschätzt, ist die Freiwilligenarbeit ein umso erfolgreicherer Faktor bei der persönlichen Betreuung von Menschen aller Altersstufen. Vereine bekunden teilweise Mühe Personen zu finden, welche sich freiwillig und unentgeltlich engagieren. Die Tendenz wird langfristig schwerwiegende Folgen für die Gesellschaft des Kantons Graubünden haben. Die Freiwilligenarbeit muss daher gestärkt werden. Wir setzen uns deshalb für eine Stärkung der Freiwilligenarbeit ein und wollen das wichtige und unentgeltliche Engagement sichtbar machen.

UM DIESE ZIELE ZU ERREICHEN, SETZT SICH DIE JUNGE MITTE GR EIN FÜR:

- **DIE SICHTBARKEIT DER FREIWILLIGENARBEIT**

Der demografische Wandel im Kanton Graubünden bringt vielseitige Herausforderungen mit sich. Auch Vereine stehen vor Herausforderungen, da viele engagierte Ehrenamtliche der Baby-Bommer-Generation sich langsam zurückziehen. Gesellschaftliche Veränderungen und zum teils die tiefe Geburtenrate in den Regionen erschweren die Rekrutierung von jungen Ehrenamtlichen. Für die Förderung der Kultur, des Sports und Unterhaltung sind Ehrenamtliche im Kanton Graubünden gesellschaftlich wie auch wirtschaftlich von grosser Bedeutung.

Deshalb soll/en

- die Freiwilligenarbeit sichtbar gemacht und die Wertschätzung gesteigert werden.
- Projekte von jungen Ehrenamtlichen ausgezeichnet werden.
- der Kanton und die Gemeinden Projekte von Vereinen finanziell stärker unterstützen.